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Abstract (en)
[origin: CA2001564A1] Prior art processes for removal of one or more contaminant elements, including at least one of antimony, bismuth, and
arsenic and optionally including iron, from electrolyte solutions of primary metals by solvent extraction with an organic phase including a hydroxamic
acid, then precipitating at least part of the contaminant elements from the organic phase as sulfides, are improved by an additional step of re-
extracting the organic phase with water before precipitating the sulfides from it. At least part of any arsenic present and, if desired, part of any
antimony as well, may be re-extracted in this manner and subsequently recovered if desired, so that the overall process is made more economical.

Abstract (fr)
Dans un procédé pour séparer des éléments parasites, à savoir arsenic, antimoine, bismuth et/ou fer, contenus dans des solutions électrolytiques
de métaux de valeur, par extraction par solvant et récupération consécutive des éléments parasites précités, une solution électrolytique aqueuse de
métaux de valeur d'acides minéraux est ajoutée à un solvant organique faiblement hydrosoluble, renfermant un ou plusieurs acides hydroxamiques
et les deux phases sont intimement mélangées. Les sulfures d'arsenic, antimoine et bismuth sont précipités à partir de la phase organique, séparés,
et le fer extrait est ensuite extrait à nouveau et récupéré dans une phase aqueuse avec un complexant hydrosoluble. Avant la précipitation des
sulfures, la phase organique est mise en contact avec de l'eau pendant une durée suffisante pour permettre la ré-extraction, et si nécessaire,
l'arsenic et/ou l'antimoine ré-extraits dans la phase aqueuse sont précipités par réduction d'une manière connue en soi et re-traités sous forme de
sous-produit.
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